

TRADE:
Securing Canada's Future



LE COMMERCE:
la clé de l'avenir

C O M M U N I Q U É

N^o 222

Le 24 novembre 1987

QUARANTIÈME ANNIVERSAIRE DU GATT

L'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui qu'elle se rendrait à Genève pour y participer, le 30 novembre et le 1^{er} décembre, aux cérémonies qui marqueront le quarantième anniversaire de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (GATT). Elle y ouvrira la quarante-troisième Assemblée annuelle des Parties contractantes, honneur qu'a valu au Canada son rôle marquant dans la promotion de la Ronde Uruguay. Depuis le début de celle-ci, ce sera la première fois que les ministres du Commerce se réunissent. En outre, M^{me} Carney rencontrera d'autres ministres de premier plan, notamment M. C. Yeutter (É.-U), M. W. de Clercq (CEE), M. M. Bangemann (RFA), M. Uno Sosuke (Japon) et M. E. Iglesias (Uruguay). En 1947, le Canada était au nombre des vingt-trois membres fondateurs du GATT. Ce dernier, dont le siège est établi à Genève, compte aujourd'hui quatre-vingt-quinze membres.

En 1985, le gouvernement canadien a déterminé les deux grands principes de sa politique commerciale, à savoir la complémentarité et les efforts en vue d'un accès plus sûr et plus large aux marchés mondiaux. "Nous avons remporté un succès en concluant l'Accord de

.../2